

お菓子の王国

IN 京都北いきいき市民活動センター

活動日時： 12月24日（月祝）

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	おはようございます。今日はクリスマスイブだね。みんなで協力して最高のお菓子の作品を作ろう！！
	設計図作り 買い出し	一枚の画用紙に作りたい王国を書いてみよう。お城や家、塔などどんな王国にしようかな？壁や屋根はどんなお菓子で作る？ 完成した設計図を持って、近くのスーパーへ買い出しに行こう！お菓子を選ぶ時、ウキウキするね。
午後	王国づくり	さあ、手分けして作っていこう！生地を混ぜて焼いたり、チョコペンで顔や模様を描いたり、お菓子同士をくっつけたりして、一つずつ丁寧に完成させていくよ。
	いただきます	思ったより沢山の作品が完成したね。準備が出来たら「いただきます！！」お菓子やフルーツ、甘い味が口いっぱい広がって、とても美味しいね。お土産として作品を持って帰って、お家の方にも食べてもらおう。
	解散	沢山食べて、お腹いっぱいだね。また、おうちでも作品づくりしてみてね。メリークリスマス！



<全体感想>

今年から初めて行ったイベントですが、予想以上の大盛況でした。年齢幅が非常に大きく、どうなるかと心配しましたが、お兄さん、お姉さんが年下メンバーを懸命にサポートし、やりたいことをしっかり聞き、それを叶えるために奮闘されていた姿がとても印象的でした。幼児さんも飽きることなく最後までやりきることが出来ており、帰る頃には大満足の笑顔が伺えました。幼児さんと高学年の年齢差は、小学生と我々の年齢とそこまで変わりません。話し方や接し方を見ていると、活動において我々がメンバーと接している様子と同じ光景を何度も見ることが出来ました。逆に、上手に話しかけておられる時や、優しく接している時が幾度となく伺え、その内容や方法について勉強になりました。教育の現場では【子どもは先生】という言葉があります。年齢が違って、話し方や話し方の内容や方法は変わらないと感じました。

（竹中 哲郎）